
出席状況 正会員数　　　54名　　　　　　　
 本日の出席率　　　100％　　　　　　
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第 2340 回　例  会　平成 21年 11月 25日 ( 水・晴 )

　年 次 総 会

ロータリーソング
－今月はロータリー財団月間です－

4つのテスト
　   　山下　喜一会員

◎会長報告－遠藤会長
　皆様、今晩は。今夜はクラブ

の年次総会で、次期の役員を決

める予定になっております。当

クラブの定款細則第5条会合第 1

節に年次総会の項目が載ってい

ます。それによると当クラブの

年次総会は毎年 11 月中に開催し、次年度の役員及び

理事の選出を行うことになっています。他のクラブ

はどうかというと、12 月末頃までと聞いております。

この年次総会で役員と次々年度の会長（次年度副会

長）を決めないと、役員と理事を決めることが出来

ません。副会長はクラブ奉仕第二委員長を担当する

重要な役職です。今年までは次々年度の会長を決め

るのが精一杯で、次々年度の幹事・理事まで決めら

れませんでした。しかし、今年は鈴木修一郎会長エ

レクトのお蔭で全て決めることが出来て感謝してお

ります。その話を先日のガバナー公式訪問時に中澤

ガバナーにお話をしましたら、「次々年度の会長及び

役員決められるとは流石です。勿来ロータリークラ

ブは立派なクラブです。」とお褒めの言葉を頂戴致し

ました。他のクラブは殆ど決まっていないのが実状

だというお話です。今夜の年次総会をもって今年度

の私達の重要な役割の大半は終了したことになりま

す。それに伴って次年度の役員の皆さんが忙しくなっ

て参ります。私達の年度が少しずつ暇になる予定で

す。今後とも宜しくお願い致します。

◎幹事報告－佐藤政司幹事
・2月 6日に行われる予定のいわ

き分区インターシティミー

ティングに沢山の出席をお願

いします。

・いわき小名浜ロータリークラ

ブ、いわき平ロータリーク

ラブ、いわき平中央ロータリークラブより週報が

届いております。

・いわき経済同友会より講演会の案内が来ています。

2月 8日椿山荘で行われます。参加料は無料です。

・佐藤愛子さんのチケットがまだありますので宜しく

お願いします。

◎各委員会報告
◇出席委員会－神白委員
　本日の出席率は 100 パーセントです。

◇スマイルボックス委員会－川口小委員長
・遠藤年度前半終了ご苦労様でした。牧野、松崎、矢代、

横木、渡邉（公）、生駒、小熊、神白、川口、児玉、

越田和、佐藤（英）、丹野、髙萩、釣巻、峯口、山下、

吉野、押田、金成、川中、後藤、清水、髙木、富岡、

中島各会員及び遠藤会長、赤津副会長、鈴木（修）

会長エレクト、佐藤（政）幹事

・この度、いわき商工会議所の優良会員事業所として

受賞致しました。　　　　　　　　　　赤津副会長

年 次 総 会
次年度会長挨拶　鈴木修一郎会員

　皆さん、今晩は。今日は年次

総会で 2010 ～ 2011 年度のクラ

ブ編成表を発表させて戴くこと

になりました。何卒ご承認下さ

れます様お願い申し上げます。

会長は私、鈴木修一郎、会長エレクト 赤津善宣会員、

副会長 髙萩勝利会員、幹事 鈴木雅之会員、副幹事

山下喜一会員、会計 白土周一会員、ＳＡＡ 矢代昭

雄会員、職業奉仕 橋本慶紀会員、社会奉仕 後藤泰

治会員、国際奉仕 吉野文敏会員、直前会長 遠藤嘉

一会員以上の役員及び理事で次年度を迎えたいと思

います。ご承認の盛大な拍手ありがとうございます。

全会員の友愛を深めた懇親会
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